

## Projet "Ateliers Castelnau"

Nous aimerions vous faire part de nos inquiétudes par rapport au projet "Ateliers Castelnau" quant à son impact sur notre environnement.

Nous sommes copropriétaires aux résidences du Parc Jarry et nous voudrions souligner les points suivants:

1. La hauteur des bâtiments (22 mètres) est beaucoup trop importante.
2. Il n'est pas concevable d'envisager la démolition de la clôture et l'abattage des arbres qui délimitent notre copropriété du côté de la rue de Castelnau. Le fait que le promoteur prévoit de remplacer la clôture et des arbres âgés de dix ans par des arbustes n'est pas acceptable. De plus sans clôture l'intimité du coin piscine sera perdue et les futurs occupants pourront utiliser notre copropriété comme lieu de passage pour se rendre au Parc Jarry vu qu'il n'y aura plus de clôture.
3. Lorsque je regarde la page 17 du document 3f.pdf présenté par le promoteur, il donne l'impression que les résidences du Parc Jarry et le projet Ateliers Castelnau ne font qu'un. Ils utilisent notre cadre agréable de verdure pour mettre en valeur leur projet et laisser supposer aux nouveaux copropriétaires qu'ils pourront aller ou bon leur semble.
4. L'envergure du projet nous paraît démesurée pour le quartier et ses infrastructures.

En espérant que nos commentaires retiendront votre attention et permettront de faire modifier le projet dans le but de préserver la qualité de vie des occupants des résidences du parc Jarry.

